

# 二瀬通信



飯塚市立二瀬中学校

令和4年4月5日  
文責 北川 清徳



今と未来をつなぐ二瀬中

## よろしくお願ひします！

### はじめまして！？

保護者の並びに地域の皆さまはじめまして。本年度より二瀬中学校長として赴任いたしました北川清徳と申します。私は30年以上飯塚市で教員生活を送ってきましたが、二瀬中学校に勤務するのは初めてです。そういう意味でははじめましてですが、実はこの3月までお隣の伊規須小学校の校長をしていました。新2年生の生徒たちとは面識がありますし、一緒に修学旅行にも行きました。なので、新2年生やその保護者の方々とはお久しぶりですということになります。いすれにせよ3年ぶりの中学校復帰ではあります。二瀬中学校区の子どもたちのため、保護者・地域の皆様と手を取り合い、力を合わせて教育活動を進めてまいりますので、お力添えのほどよろしくお願いします。



### 別れと出会いの春

春は別れと出会いの季節です。右に掲載しておりますように、この春本校では6名の先生方が転退職なさいました。特に松田前校長は中国大連市日本人学校に転任され、離任式で生徒たちとのお別れもかなわないのが残念でなりません。かわって新規採用の2名を含む7名が転入してまいりました。前任者の方々に負けないよう子どもたちのため頑張りますので、よろしくお願いします。

### 始業式で生徒たちに伝えたこと

今日の始業式は新型コロナウィルス感染症対策のため、Google meet を使って各教室で視聴する形式となりました。生徒たちの顔を見ながらお話ができなかったことがとても残念ですが、中学校生活を意義あるものにするための心構えを二つ伝えました。

一つは「中学校は大人になる練習をするところ」であることです。準備と違って練習は本人がしなければ成長につながらないこと。そしてその練習の量と質が自分の将来に大きく影響することを話しました。

もう一つは、その練習を通して「自分で考え、自分で判断し、自分で行動して、その結果は自分で受け止めようとする」力を身につけてほしいこと。そのような力が、予測不能とされるこれから社会を生き抜いていくために必要とされるとも話しました。

生徒たちにどのくらい届いたかはわかりませんが、これからも繰り返し伝えていこうと思っています。

### 職員転出入のお知らせ

転出職員		
松田 雄三 先生	校長	中国大連市日本人学校へ
古賀 利一 先生	美術	ご退職
河野 瞳 先生	社会	飯塚市立穂波東中学校へ
田中 憲吾 先生	保健体育	飯塚市立穂波東中学校へ
杉 育江 先生	英語	飯塚市立鎮西中学校へ
佐伯 春恵 先生	国語	宇美町立宇美東中学校へ
転入職員		
北川 清徳	校長	飯塚市立伊規須小学校から
瓜生 英世 先生	初任者指導	飯塚市立穂波西中学校から
仲上 佳男 先生	社会	飯塚市立穂波東中学校から
市川 竜大 先生	保健体育	飯塚市立幸袋中学校から
重松 輝匡 先生	社会	新規採用
矢野 彩夏 先生	国語	新規採用
古賀 利一 先生	美術	再任用

### 4月の主な行事予定

- 5日（火）始業式 学級編成  
7日（木）2, 3年生給食開始  
8日（金）第76回入学式  
11日（月）新入生歓迎会  
12日（火）標準学力検査  
1年生仮入部隣間（21日まで）  
14日（木）新旧PTA役員会：18時  
制服検討委員会：19時  
19日（火）全国学力・学習状況調査（3年）  
20日（水）学校安全の日  
22日（金）離任式  
25日（月）教育相談（27日まで）  
28日（木）PTA 総会・授業参観

### 5月の主な行事予定

- 6日（水）PTA 委員総会  
9日（月）体育会練習開始  
17日（火）体育会予行演習  
20日（金）学校安全の日  
21日（土）体育会会場作成  
22日（日）体育会（終日）  
23日（月）振替休日（24日まで）  
26日（木）体育会予備日  
31日（火）リカバリー学習  
※体育会の予定は現時点のものです。今後の新型コロナウィルスの感染拡大状況や校長会の協議等により半日や学年ごとの開催に変更する場合があります。